
COMITATO QUARTIERE SAN PAOLO  
VERBALE RIUNIONE 4 APRILE  2017

Alle  ore  21,00  del  4  APRILE   2017  si  è  riunito,  presso  il  locale  del  centro
commerciale  del quartiere San Paolo in Via L.T. Cavallo – Cuneo, il Comitato di
quartiere.

Sono presenti:

Sessa Andrea  Presidente
Testa Maria Bruna vice  Presidente
Merlo Mario Segretario
Galli Massimiliano Tesoriere
Pelissero Roberto Consigliere
Rossi Raffaele
Giordano Elda
Daniele Manuela
Dotta Luisa
Galaverna Massimo
Pascale  Silvano assente giustificato
Marino Andrea  assente giustificato ( arriva alle ore 22,20)
Bruno Sergio. assente 

Si discute il seguente ordine del giorno:

1. relazione dei vari responsabili eventi, sullo stato di avanzamento 
organizzazione. Discussione e decisione gruppo.  

2. il comitato di quartiere. Come si organizza e quale ruolo ha: org discussione 
e decisione, azioni, progetti, come condurre le riunioni ecc.Proposte e 
progetti in corso o attivare.

3. riscontro con i residenti e con i candidati Sindaco. Proposta discussione e 
decisione (Massimiliano)

4. chiavi di accesso alla Sede, firma del documento di consegna (Bruna)         

PUNTO 1
Il  presidente  introducendo  il  primo  punto  all’ordine  del  giorno  da  la  parola  a
Manuela che espone assieme ad Elda e Bruna quale è lo stato del progetto 'logo'
ponendo ancora alla discussione del comitato due interrogativi; 

I destinatari del progetto logo
 1° la fascia di età, 
 2° residenti nel nostro quartiere o è sufficiente che frequentino le scuole del



ns quartiere.
Si decide che la fascia di età sia compresa dalle elementari ai  primi due anni di
superiore e che siano residenti nel nostro quartiere. 
É  presentato  anche  il  regolamento  di  partecipazione,  che  viene  discusso  e
approvato. Si decide di premiare i primi tre partecipanti con un premio in denaro 1°
euro  50.00,  2°  euro  30.00  ed  al  3°  euro  20.00.  Il  lavoro  sarà  valutato  da  una
commissione  di  tecnici.  A  tutti  i  partecipanti  sarà  consegnato  un  diploma  di
partecipazione.

Il Presidente dà la parola a Mario Merlo responsabile della cena il quale relaziona
sull’incontro  avuto  con Nicola,  uno dei  proprietari  del  Bar  Centro:  l’iniziativa  di
effettuare la cena in collaborazione con il  Centro è stata apprezzata da Nicola.
Nicola propone cena a 10/12 euro a persona , il costo comprende il servizio una
cinquantina di focacce, carne alla brace. L’antipasto composto da peperoncini ci
sarà omaggiato dall’imprenditore Bruno Adolfo il vino è a carico dei partecipanti.
Noi  dovremmo  provvedere  a  richiedere  al  Comune  l’attrezzatura  composta  da
panche,  tavoli  e  gazebo,  richiedere  alla  Sant’Anna di  omaggiarci  delle  bottiglie
d’acqua e inoltre dovremmo aiutare a distribuire il pasto.
Non  vi  è  unità  di  giudizio  sulla  proposta  del  Bar  Centro  in  quanto  si  reputa
esagerato l’importo rispetto a quanto offre il ristoratore. 
Nel mentre si discute sul da farsi arriva Nicola, invitato dal Presidente , al quale
viene fatto una proposta differente. Se il Centro compra la carne da Presto Fresco,
il  supermercato potrebbe omaggiare l’antipasto e il  dolce/frutta,  così allo stesso
prezzo 10 euro avremmo un pasto più  completo.  L’acqua ed il  caffè  lo  offre  il
Centro. Nicola riferirà agli altri soci e poi ci farà sapere.

Per il torneo di  Beach volley riferisce Andrea Sessa il quale ha già parlato con i
responsabili del CSI i quali vorrebbero far disputare il torneo in più partite e con una
struttura che rimarrebbe fissa per l’estate e che si potrebbe affittare se si  trova
qualcuno che gestisca l’affare. Nicola si è dimostrato interessato alla iniziativa, ne
parlerà con i soci ed anche su questo punto ci riferirà. L'impianto potrebbe essere
piazzato o davanti al Bar Centro lato scuola o sull'area verde adiacente il campo da
calcetto del CSI della parrocchia San Paolo.

Battaglia dei cuscini: il  Presidente si  sta attivando per portare l'evento in San
Paolo, evitando così il costo dei 1000 euro previsti.

PUNTO 2
Il  presidente dà lettura di  un documento elaborato a partire dai  punti  raccolti  la
prima  sera  d'insediamento.  Invita  i  membri  del  direttivo  a  riflettere  su  quanto
contenuto  nel  documento  e  rimanda  ad  un  futuro  incontro  la  discussione.  Il
documento è allegato al presente verbale.

PUNTO 3
Assemblea residenti ed  incontro candidati sindaci. Relazionano Massimiliano ed
Andrea  Sessa  che  vedono  in  questa  iniziativa  un  momento  importante  di
partecipazione dei residenti alla vita di quartiere. Si decide di organizzarlo per il 05
maggio, presso centro anziani parrocchiale alle ore 21,00.



Massimiliano si impegna a buttare giù bozza di volantino e si potrà poi mandarlo in
stampa e farlo girare per il quartiere.

PUNTO 4
Viene presentato, letto e firmato il documento di co-responsabilità per i membri del
direttivo in possesso delle chiavi d'accesso alla sede del Comitato. 
Firmano i Sig.ri Sessa, Merlo, Rossi, Testa e Galli.

Il documento è archiviato e tenuto dal Segretario.

Comunicazioni
Il presidente comunica che giovedì 06 aprile si svolgerà in Comune una riunione il
cui argomento è la progettazione della caserma Montezemolo. 
Il presidente chiede cosa ne pensa il Comitato e cosa il presidente è autorizzato a
dire a nome del Comitato:
Per  quanto  riguarda  Piazza  d’Armi  salvaguardia  del  verde  urbano,  non
destinazione  ad  area  fieristica  o  parcheggio,  per  la  Caserma,  oltre  ad  attività
commerciali e culturali si riservi dello spazio per costruire la casa del quartiere o dei
quartieri.
Il Presidente si impegna a relazionare al primo incontro utile.

Alle ore 23,30 Il presidente dichiara chiusa la seduta e da all’arrivederci a martedì 2
maggio, ore 21,00 presso la sede del comitato di quartiere.

Il Presidente il Segretario     
Andrea Sessa Mario Merlo


